



UN AN APRÈS L'entreprise Les Ateliers du Gier abandonne le projet de restaurant

LA GRAND-CROIX.- Il y a un an Spears and Jackson, entreprise couramaude spécialisée dans les outils de jardin, décidait de faire confiance aux travailleurs handicapés des Ateliers du Gier pour assembler et conditionner leurs produits.

Afin de passer à la vitesse supérieure, deux travailleurs handicapés avaient aussi intégré l'entreprise de Saint-Chamond.

Un an plus tard, seul l'un des deux est encore dans l'entreprise. « Pour la seconde personne c'était trop compliqué à gérer, mais il a pu trouver un autre lieu pour travailler qui lui correspond mieux », explique Yannick Bret, directeur adjoint du Complexe Pôle activités de Travail.

Les travailleurs porteurs de handicap ont développé une nouvelle bière

Un second projet avait scellé le partenariat entre l'entreprise de Saint-Chamond et l'Esat (Établissement et service d'aide par le travail) qui fait travailler près de deux cents personnes en contrat d'aide et de soutien.

En effet, avec l'installation d'une brasserie dans les locaux, plus de 400 litres de bière sont mis en bouteilles ou en fût chaque semaine et Spears and Jackson, avait eu l'idée de développer des décapsuleurs en forme de pelle qui trouvent toujours leur place au milieu de coffrets de dégustation. Un an plus tard, les travailleurs porteurs de handicap ont développé une nouvelle bière l'IPA qui vient donc compléter le panel déjà existant et portent à six saveurs différentes, les bières proposées par les Ateliers.

Les Ateliers du Gier avaient annoncé, à l'époque, le projet d'ouvrir un restaurant brasserie qui permettrait de mettre en valeurs la bière mais aussi de faire travailler les adultes handicapés sur un nouveau concept. « Ce n'est plus à l'ordre du jour, il nous semble mal venu de nous lancer alors que nos restaurateurs souffrent depuis des mois, il n'est pas question pour nous de nous placer en concurrence de ce secteur », précise Yannick Bret.

Mais les Ateliers du Gier savent rebondir et ont déjà de nouvelles idées en tête pour permettre aux travailleurs porteurs d'une déficience intellectuelle de travailler, à leur rythme et avec des missions précises, comme dans n'importe quelle entreprise.

www.leprogres.fr
Pays : France
Dynamisme : 387



[Visualiser l'article](#)



« Il nous semble mal venu de nous lancer alors que nos restaurateurs souffrent depuis des mois, il n'est pas question pour nous de nous placer en concurrence de ce secteur », estime Yannick Bret. Photo Progrès / Kathy MATTALIANO.

0kx-VTridlagewTuFVuiwx4cpq2yhkqzyBmLHdBHNz3pwq4DRFMw9VSW_8_PWtyLLWdf_zYEGXgoxOQzYH6bkgZjnl



MONTBRISON

Première tombola de l'Adapei : le tirage au sort a été effectué



Des membres du bureau et quelques résidents de l'Adapei.

Photo fournie par l'association

Ce vendredi, quelques membres du bureau de la section Adapei du Forez Montbrison se sont retrouvés au foyer du Pré du Palais à Moingt afin d'effectuer le tirage des lots de la première tombola organisée par la structure. Ils étaient accompagnés de trois résidents, d'une éducatrice et de la cheffe de service Coralie.

1^{er} lot : une TV remportée par Mme Gros, de Caluire ; 2^e lot : un robot ménager remporté par Mme Jannoray, de Feurs ; 3^e lot : 2 repas gastronomiques, remportés par Pierre Gros Cadoux, de Montbrison...